

TOMA NOTA

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados descartó la posibilidad de recurrir a una sede alterna para discutir y aprobar el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023, tras los bloqueos de manifestantes que exigen recursos para Educación Media Superior. Para hoy se tiene programada la llegada de más grupos de manifestantes, entre ellos integrantes de la Confederación Nacional de Trabajadores Universitarios. Los trabajadores de Educación Media Superior que mantienen bloqueados todos los ingresos al recinto legislativo de San Lázaro dijeron que no se moverán hasta que no sean atendidas sus demandas de mayores recursos para este sector.